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・通学班編成は学校ではなく、地区のことを良く知って
　いて関係ができているPTAや地域で行った方が良い
　のではないか。
・通知表の所見をなくすことはできるか。
・時間外手当が支給されれば、勤務時間は変わらなくて
　も教職員の仕事に対する捉え方が変わるのではない
　か。

配布資料
（１）令和４年度　３学期の学校行事予定

（２）三芳小学校PTA検討委員会活動内容について
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協議結果 意見の概要

（１）承認
・2学期に実施した行事について、スライドを活用して
　報告した。また、3学期の行事予定について説明し、
　開催方法や教育効果の向上について協議を行った。

・昨年よりもたくさんの活動ができて良かった。
・社会科の体験などでは、児童が将来その仕事に就き
　たいと思うような体験ができると良い。
・音楽会は子供たちがのびのびとしていて素晴らしかっ
　た。
・今年度の音楽会ではマスクを外して歌うなど、思い
　切った対応があったが、児童の表情が良く見えて良
　かったと思う。今後も学校医の知見を取り入れるなど
　して、進めていっていただきたい。

（２）承認
・三芳小学校ビオトープづくりの進捗や参加した児童の
　様子について説明し、今後の活用について協議を行っ
　た。

・今の時代は、子供が自分たちで学校の何かを作ろうと
　いうことが無くなっている。ビオトープづくりを進める
　ことで、学校全体が段々と変わっていくと思う。
・良い取り組みだと思う。支援団体とうまく繋げられた
　ことで、とても良い方向に進んでいる。ミニ講座は良い
　アイデア。
・現在直接関わっている子供たちはとても良い経験を
　している。今後、始動期に関わらなかった子供たちが
　入学してきても、上手く教育課程に繋げて活用して
　いってほしい。
・ビオトープに関わった卒業生たちが未来でビオトープ
　を見たときに、良い思い出になるような形で進めて
　ほしい。
・卒業生からサポートメンバーを募るのも良いのではな
　いか。

（３）承認
・PTA活動内容検討委員会で検討した内容について
　報告し、今後のPTA活動の在り方について協議を行っ
　た。

・本部と地区役員は必要だが、その他の活動については
　本部がサポートし、ボランティアを活用するなどして進
　めていきたい。規約の内容を精査し、話し合いを行っ
　た後に臨時総会を開く予定。
・PTAの進め方を見直すことは大切。今の時代に合わせ
　て変えていかなくてはならない部分もある。

（５）その他
・教職員の働き方改革について協議を行った。

欠席者人数

議題
（１）2学期の行事報告と今後の予定について

（２）ビオトープ進捗状況について

（3）PTA活動内容検討委員会について

（4）授業参観

(５)その他
　　 ○教職員の働き方改革について
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